

*Hommage rendu aux membres de
l'équipage du sous-marin
argentin ARA San Juan*



O

La Havane, 16 nov. (RHC)- Une cérémonie a été organisée à la base navale de Mar del Plata en hommage aux 44 officiers argentins décédés il y a cinq ans dans le naufrage du sous-marin ARA San Juan.

«Ils seront toujours présents dans la mémoire et le cœur du peuple argentin» a souligné le ministre de la Défense, Jorge Triana, devant quelque 270 proches des officiers de l'ARA San Juan.

Parti de la ville d'Ushuaia, dans le sud du pays, le sous-marin de fabrication allemande a perdu le contact avec la marine le 15 novembre 2017.

Il a été recherché dès les premiers jours dans le cadre d'une opération qui a nécessité l'utilisation de technologies avancées et la participation de 15 pays. La société Ocean Infinity a finalement retrouvé sa trace un an plus tard.

Lors de l'hommage, le ministre argentin de la Défense a souligné que la meilleure façon d'honorer les victimes est de trouver la vérité sur ce qui s'est passé et de demander justice.

Lors d'une réunion avec les proches, le ministre a annoncé la création d'un système de bourses pour l'éducation des enfants des officiers décédés.

Le président Alberto Fernández, pour sa part, a reconnu la bravoure et l'engagement envers la patrie des sous-marinières, dans une publication sur son profil Twitter.

Nous n'oublions pas et nous ne nous reposerons pas avant que la vérité soit connue et que justice soit faite, a tweeté le président argentin.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/305119-hommage-rendu-aux-membres-de-lequipage-du-sous-marin-argentin-ara-san-juan>



Radio Habana Cuba